



**MIAH, la résidence
multigénérationnelle
inclusive et adaptée
au handicap**

La naissance du projet :

La société REVIAH est spécialisée dans l'accompagnement des associations, fondations et collectivités dans leur projets de construction et de réhabilitation autour du handicap. Ayant déjà plusieurs réalisations sur la région Nouvelle-Aquitaine, elle propose grâce à sa branche *Habitats Architectures Inclusives*, spécialisée dans la promotion pour le handicap, un nouveau concept de résidence, la première en France : une résidence multigénérationnelle, inclusive, évolutive et adaptée au handicap. La mairie de Marans (17) apporte son soutien à ce projet innovant et a cédé un terrain à destination de la future résidence.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/91ka6gul>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Hubert Robin

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.